

Unsere Aufnahmen spiegeln den Gesamteindruck einer fröhlichen und besuchenswerten Zusammenkunft wider.



Die Küchenbrigade bei der Arbeit

Bogensportverein

Aufstieg der Recurve-Schützen von der Bezirksliga Süd in die Pfalzliga im Freien

Im ersten Rundenkampf erzielte BSV Kandel 1 in Bornheim 1847 Ringe und lag mit einem Vorsprung von 55 Ringen auf dem 1. Platz.

Im zweiten Rundenkampf konnte sich das Team mit 1852 Ringen noch einmal leicht verbessern und den 1. Platz behaupten (nun mit einem ausgebauten

Vorsprung von 153 Ringen!).

Im dritten Rundenkampf behielt die Recurve-Mannschaft aus Kandel ihr hohes Niveau, konnte mit 1836 Ringen ihren Vorsprung auf 214 Ringe ausbauen und schloss damit souverän als Sieges-Mannschaft die Bezirksliga Süd 2022 ab und wird in der Sommersaison 2023 in der Pfalzliga starten!



Stephan, Sebastian, Perrin, Thorsten (nicht im Bild Anja)

Perrin Weber startete mit 619 Ringen und somit Platz 3 in die Saison. In RK2 konnte er sich mit 653 Ringen auf den 1. Platz verbessern. Diesen behauptete er mit 654 Ringen in RK3 und schloss als Tabellenführer der Bezirksliga Süd mit 1926 Ringen. Thorsten Sigg erzielte in RK1 das beste Kandler Ergebnis mit 622 Ringen und lag damit auf Platz 2. Konstant schoss er auch in RK2 619 Ringe so dass er mit 1241 Ringen den 3. Platz der Gesamtwertung erreichte. Auch im dritten RK lieferte er mit 612 Ringen das nächste 6XX-Ergebnis ab und konnte so mit 1853 Gesamtringen seinen 3. Platz in der Gesamttabelle zementieren. Sebastian Kazek startete mit 543 Ringen in die Rundenkampfsaison, was zunächst den 19. Platz in der Einzelwertung bedeutete. In RK2 konnte er sich deutlich auf 580 Ringe steigern, so dass er mit den insgesamt 1123 Ringen auf dem 15. Platz lag.

Auch im letzten RK konnte er eine Leistung im oberen 5XX-Bereich abrufen und addierte 570 Ringe zu insgesamt 1693 Ringen, was den 14. Platz in der Abschlusstabelle bedeutete.

Anja Großer startete in RK1 fulminant mit 606 Ringen und Platz 5 in die Bezirksliga Recurve 2022. Mit dieser Leistung läge sie in einer Durchschnittswertung auf Platz 4.

Stephan Schmuck erzielte in RK2 558 Ringe, was in diesem RK dem 13. Platz entsprach. Im letzten Rundenkampf addierte er noch einmal 536 Ringe und beschloss die Liga mit 1094 Ringen auf dem 24. Platz. Diese durchschnittlichen 547 Ringe ergäben in einer Durchschnittswertung Platz 19.

Herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg und weiterhin „Alle ins Gold“.



FC Bienwald Kandel

Hähnchenabend am Freitag, 7. Oktober 2022 beim FC Bienwald Kandel

Liebe Mitglieder, Sponsoren, Gönner, Fans und Freunde des FCBK, wir laden euch zum nächsten Hähnchenabend am **Freitag, den 07.10.2022** in Minderslachen

ein.

Der Hähnchenabend findet wie immer in der Halle am Clubhaus statt.

HÄHNCHENABEND

im Clubhaus Minderslachen

Am 1.
Freitag jedes
Monats



Halbe Hähnchen · Brot oder Pommes · Knoblauch-Dip
normal · scharf · extrascharf

Nächster Termin: 7. Oktober

Vorbestellungen und Platzreservierungen möglich
Tel. 07275 9488641 oder 0176 72657821

Platzreservierungen sind möglich unter der **Tel.-Nr. 07275 94 88 641** oder **Mobil 0176 72 65 78 21** (gerne auch auf AB).

Natürlich nehmen wir ab 16:30 Uhr auch Vorbestellungen zum Mitnehmen bei Selbstabholung über die **Tel.-Nr. 07275 - 4139** oder **Mobil 0176 72 65 78 21** auf.

Das „Hähnchen-Team Tanja und Annette“ freuen sich auf euren Besuch.

Spielabbruch in Essingen gegen FCBK II wegen schwerer Verletzung eines Spielers

Das Spiel beim Tabellenvorletzten wurde Mitte der zweiten Halbzeit beim Stande von 1:3 abgebrochen.

Ein Spieler der Gastgeber hatte sich ohne Gegnereinwirkung eine sehr schwere Knöchelverletzung zugezogen, die eine lange Unterbrechung des Spiels nach sich zog.